

# 天王中学校だより 5月号

令和5年5月1日

<めざす生徒像>

校長 浅香 健一郎

いのちを輝かせ、主体的に行動できる生徒

「あ」いさつ・「ま」もる・「え」がおで1日を!



## 1. 合言葉『あ・ま・え』

4月10日(月)の入学式、2・3年生のクラス発表から早1か月。新しいクラスには慣れてきましたでしょうか。朝の登校時などは、笑顔の生徒も多く、比較的穏やかでいいスタートダッシュだと感じています。

さあ、5月には、定期テストや修学旅行、校外学習など自分を高めたり、仲間を知りあう行事が予定されています。あ(あいさつ)・ま(まもる)・え(えがお)で、学校生活を楽しんでほしいと思います。



## 2. 離任式

4/13(木)離任式を行いました。みなさんとの思い出エピソードから、仲間を大事にする力、周囲に助けを求める力など、今後のみなさんへの期待を込めて、天王中を去られた先生があついまッセージをお話ししてくださいました。



## 3. 授業参観、教育課程説明会、修学旅行説明会



4/20(木)には、授業参観、教育課程説明会、修学旅行説明会を連続して開催しました。たくさんの保護者に参観いただき、ありがとうございました。授業参観では、お家の人の視線を意識してか、いつもと少し違う表情をしていた生徒が多かったかもしれません^^。

#### 4 水難事故の防止に向けて

3月4月の心地よい春から、5月に入ってGWごろから、夏への準備が急に始まります。Yahooの天気予報でも、GWは最高気温25度程度と予報されています。急に気温が上がり、水辺で遊ぶことが増えるかもしれません。

しかし、例年この5・6月に飛び込んでくる悲しいニュースがあります。それは『水難事故』に関するものです。本市においてもH24年4月に、とても悲しい水難事故が生起しました。水辺で遊んでいた中学生と、助けに入った男性が川の深みにはまり、尊い命を落としました。自然の川には、浅瀬といえど危険な個所がたくさん潜んでいます。ひざ下くらいの水深で、水底が見えて歩けるくらいの浅瀬であったとしても、見た目では気づかない2mを越える川の深みが隠れているのです。安全そうに見えるからといって、避暑のためだからといって、安易に子どもたちだけで川遊びをするのは避けてください。



生徒の皆さんへ

●立ち入り禁止区域、危険区域では絶対に遊ばない。

●雨が降りそうときや、降ったあとは水辺に近づかない。

保護者のみなさまへ

●子どもたちだけで水辺には行かせないようにしてください。

#### 5 5月・6月の主な予定

##### 【5月-May-】

- ・18(木)～19(金) 1学期中間テスト、3年生「話すこと」調査
- ・29(月)～31(水) 3年修学旅行
- ・30(火) 1・2年 校外学習



##### 【6月-June-】

- ・1(木) 創立記念日
- ・5(月)～23(金) 教育実習受け入れ
- ・10(土) 土曜参観、3年進路説明会、PTA 総会
- ・12(月) 土曜参観の代休
- ・16(金) 3年実力テスト、避難訓練
- ・26(月)～28(水) 1学期末テスト
- ・30(金) 生徒総会

